

Löbau, 26.09.2022

PRESSEMITTEILUNG

zur Absage der 3. Landwirtschaftsausstellung in Löbau

Mit „Es ist besser, ein einziges kleines Licht anzuzünden, als die Dunkelheit zu verfluchen“, einem Zitat von Konfuzius, gingen wir nach der schweren Coronazeit vor über einem halben Jahr in die Organisation zur 3. Landwirtschaftsausstellung. Wenige Tage bevor der Angriff Russlands auf die Ukraine das politische Weltgefüge ins Wanken brachte. Etwas, das jeder von uns heute Tag für Tag spürt.

Aufgrund der sich aus dem Krieg in der Ukraine ergebenden Entwicklungen am deutschen Arbeits- und Energiemarkt müssen wir uns als Organisatoren der Landwirtschaftsausstellung und der beliebten Robert Oettel Kleintierschau mit einem massiven Einbruch der Anmeldungen von Ausstellern, Züchtern und Händlern auseinandersetzen. Ein Rückgang von knapp 70 Prozent!

Alle Anstrengungen alte und neue Teilnehmer zu akquirieren, um eine hochwertige Ausstellung mit einer breiten Palette an Landwirtschaftstechnik, Geflügel- und Rassekaninchenzüchtern sowie verschiedenen internationalen Händlern, den Besuchern und Besucherinnen zu präsentieren, führten leider nicht zum erhofften Erfolg. Viel zu hoch sind mittlerweile die Kosten für die Züchter, Bauern und Landwirte um eine Ausstellung wie diese stemmen zu können. Aber genau diese Menschen sind es, die die Landwirtschaftsausstellung und Oettel-Schau zu etwas ganz Besonderem in der Region machen.

Unter Beachtung dieser Punkte sowie der nicht vorhersehbaren Preisentwicklungen am Energiemarkt, unserem Anspruch eine umfangreiche Ausstellung bieten zu wollen und weil wir möchten, dass die Eintrittspreise auch zukünftig für jeden Gast erträglich bleiben, sehen wir uns leider gezwungen die 3. Landwirtschaftsausstellung auch 2022 absagen zu müssen.

Nichtsdestotrotz werden wir auch weiterhin versuchen kleine Lichter anzuzünden - die Dunkelheit wird uns nicht besiegen.

Wir hoffen, dass wir in den kommenden Jahren wieder gemeinsam mit unseren Partnern, Züchtern, Ausstellern, Händlern und natürlich allen Besuchern die Internationale Landwirtschaftsausstellung in Löbau erleben dürfen und wünschen Ihnen allen bis dahin nur das Beste.

